



HACE 30 AÑOS **El Heraldo 28 de Agosto de 1995**

DIRIGENTES AGRÍCOLAS DE VI Y VII REGIÓN ANALIZARÁN CRISIS

La Federación de Agricultores de Linares, liderada por Fernando Larraín Lorca, convocó a una reunión para el 30 de este mes con dirigentes de la VI y VII Región. El objetivo es analizar la crisis del sector agravada por nevazones, sequías y la falta de soluciones gubernamentales, evaluando posibles declaraciones públicas tras encuentros con el Presidente Frei y el Ministro de Agricultura. Se espera que la instancia permita unificar demandas y fortalecer la voz del gremio frente a la autoridad.

CHILLÁN SEDE DE REUNIÓN NACIONAL DE BIOTECNOLOGÍA

Chillán albergará en octubre la primera reunión científica nacional sobre biotecnología, organizada por INIA y universidades locales con apoyo del Consejo de Innovación. El director de INIA Quilamapu, Isaac Maldonado, destacó la necesidad de colaboración entre instituciones para competir globalmente en tecnologías de punta. El ministro de Agricultura, Emiliano Ortega, asistirá al evento inaugural. Se proyecta que este encuentro impulse nuevas alianzas y potencie la investigación aplicada en el país.